

Tänzerin des Regenbogens

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 07.05.2024

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ich bin die, die ICH BIN:
Ich bin die Tänzerin des Regenbogens....

... Und dieses möget Ihr Euch so vorstellen, dass ich während meines Tanzes die verschiedenen Bögen, die verschiedenen Farben des Regenbogens berühre und diese zum Klingen bringe. So tanze ich auf dem Regenbogen... und dort, wo mein Fuß den Bogen berührt, erklingt das Schwingen und Klingen der Farbe. So spiele ich mit den Farben des Lichtes, mit den Klängen des Lichtes, bringe diese hervor, lasse diese erschallen, so dass sie die Welt durchdröhnen... denn von großer Kraft sind diese Klänge, die die Farben des Regenbogens in sich tragen... und auch, wenn ich selbst von gar zierlicher und zarter Struktur bin, so ist doch die Kraft des Klanges, die ich auf diese Weise hervorbringe, groß... und so diene ich auf diese Weise in der Verbindung mit den Hohen Feldern und den Meistern und Meisterinnen beim Einschwingen der verschiedenen Farbfrequenzen und deren Klänge im menschlichen Sein auf Erden.

So siehe, wie ich tanze... höre die Klänge der Farben in Dir... nimm wahr, wie sehr das Schwingen der Töne - so wie diese mit den Farben verbunden sind und aus diesen hervorkommen - erschallt. Immer, wenn einen Regenbogen am Himmel Du wahrnimmst, erinnere Dich meines Tanzes, erinnere Dich meiner Worte und betrachte nicht nur die wundervollen Farben des Regenbogens, sondern wisse, dass durch meinen Tanz, durch das Berühren meiner Füße mit den Bögen des Regenbogens die Klänge der Farben erschallen und auf diese Weise vielfältig durchdringen und schwingen im menschlichen kollektiven Sein.

Immer wieder, sage ich Euch, ist dieses der Grund, warum ein Regenbogen entsteht: damit ich auf diesem tanzen kann, um die Klänge einzubringen, einzuschwingen mit der Wirkung der Farben ins Kollektiv. So ist alles miteinander verbunden... so findet auf vielfältige Weise Unterstützung für Euch, Euch Menschen, statt...

... Und ebenso gilt dieses, was ich vom Regenbogen Euch nun beschrieb, für die Farben auf den Tautropfen: Denn es gibt auch Elfen und Feen, die auf diesen tanzen und auf diese Weise die Farben der Tautropfen zum Klingen und Schwingen bringen. Diese Töne sind sehr viel zarter: Es ist kein Dröhnen in ihnen wie bei denen, die ich im Regenbogen hervorbringe. So mögest Du auch diese beim nächsten Mal bewusst betrachten, wenn Du die Farben auf einem Regentropfen erkennst... und vielleicht kannst Du die zarten Bewegungen auf dem Regentropfen sehen, wenn der Fuß der Elfe diese berührt.

Geliebter Mensch! -
Die Welt ist vielfältig, und Du bist Teil davon.

Vieles geschieht mit Wirkung auf Dich,
und je mehr Du dieses erkennst, spürst, wahrnimmst und erfasst,
desto vielfältiger wird sich auch Dein Ausdruck im Innen mehren
und Du die vielen, ja unzähligen Impulse des Lichtes, die wir zu Dir und zu Euch herantragen,
mehr und mehr bewusst voll Freude und Dankbarkeit nutzen können.

So bin ich die, die ICH BIN...
und ich tanze auch für Dich! ...

So IST es.“